

El catedrático de la UJI Juanjo Ferrer recibe el Premio «Món clàssic» por sus aportaciones a la investigación y la transmisión del conocimiento



El catedrático de Historia Antigua de la Universidad Jaume I, Juan José Ferrer Maestro, ha sido galardonado con el Premio «Món clàssic» por la Sociedad Española de Estudios Clásicos de Valencia y Castellón. Este reconocimiento se debe a su solvencia en la transmisión del conocimiento sobre las civilizaciones antiguas y sus aportaciones en la investigación de la historia antigua.

Junto con el catedrático de Ilatí M^a Teresa Cases Fandos de IES Honori Garcia de La Vall d'Uixó y el grupo «Museum Scaenicum», ambos también premiados, Ferrer recibió el reconocimiento durante la asamblea anual de la sección Castellón-Valencia de dicha sociedad, celebrada en la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Valencia.

La trayectoria de Juan José Ferrer se centra en la época romana, principalmente en su economía. Él es el autor del único manual editado en España sobre economía romana, y ha coordinado los trabajos arqueológicos sobre la implantación romana en el territorio septentrional de Sagunto.

Entre sus publicaciones destacan cuatro títulos que analizan la relación entre ideología del expansionismo y los beneficios que implica para las clases dirigentes.

Ferrer es profesor emérito del Departamento de Historia, Geografía y Arte de la UJI, donde ha estado vinculado durante tres décadas como responsable del grupo de investigación ANTIQUA - Historia Antigua y Arqueología y de la docencia en esta área de conocimiento.

Además, ha formado parte del grupo de innovación educativa CLHIOS y ha sido codirector del Grupo Europeo de Investigación Histórica. Religión, poder y monarquía. Es autor de diez libros, un centenar de capítulos de libros y artículos, ha dirigido ocho tesis doctorales y ha impartido numerosas conferencias y ponencias académicas.